

El presidente de Acore, general (r) Jaime Ruiz Barrera, aplaude el nombramiento del nuevo ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas.

Horas después de que el presidente Juan Manuel Santos hizo público que el actual embajador en Washington, Luis Carlos Villegas, asumirá la cartera de Defensa, Semana.com consultó a la Asociación de Oficiales Retirados de las Fuerzas Militares (Acore) sobre el nuevo nombramiento.

Su presidente nacional, el brigadier general (r) Jaime Ruiz Barrera, afirmó que ven con buenos ojos la llegada de Villegas a la cartera de Defensa. Su trayectoria en el sector privado, entre otros, "ayudará a solucionar grandes problemas que tenemos en materias de salud, pensiones y salarios, que afectan tanto a militares como a policías".

Barrera espera que "su hoja de ruta se identifique con la nuestra". Aseguró que si bien no se desconoce la labor de Juan Carlos Pinzón -ministro saliente y quien reemplazará a Villegas en Washington-, considera que "ha sido una piedra en el zapato también para algunos asesores muy cercanos al presidente de la República".

Aunque el nombre de Villegas había rondado entre la baraja de candidatos al gabinete, para algunos le hacía falta la 'mano dura' necesaria para comandar un ministerio como el de Defensa. Sobre esto Barrera comentó que el también expresidente de la Andi "es una persona conocida en el país y un buen amigo nuestro. Comprende las necesidades de nuestra institución".

Así mismo, sobre la posible 'jugada política' que el presidente Santos estaría realizando con el nombramiento, en aras del posconflicto, el presidente de Acore ratificó que: "Villegas es una persona que conoce a las FARC, conoce sus intenciones y sus posiciones. Es decir, no es una persona que va a tragar entero las cosas que se han pretendido imponer. Eso nos da una garantía de seguridad, es un hombre de posiciones firmes".

En algunos casos Acore, más que la asociación de militares en retiro, ha sido considerada por la opinión pública una voz política de las Fuerzas Militares.

En el pasado varios excomandantes del Ejército participaron en debates para reclamar garantías jurídicas a las tropas en su lucha contra la insurgencia armada. También, en la última campaña presidencial la asociación se acercó a Óscar Iván Zuluaga y al Centro Democrático, con lo que tomaron un discurso similar al de los opositores al proceso de paz.

Pero pareciera ser que desde entonces los militares en retiro han tenido un rumbo más



sosegado, sosteniendo inclusive diálogos con la izquierda. En febrero, igualmente, se sumaron al Pacto nacional por la paz.

Con el 'visto bueno' a Villegas pareciera que Acore continúa por dicho camino, a pesar de que, como ratificó Barrera: "Vemos muy lejana una hipotética situación de paz, con las posiciones radicales que ha asumido el grupo terrorista en La Habana. Para pensar el posconflicto falta mucho tiempo todavía".

http://www.semana.com/nacion/articulo/militares-retirados-acogen-llegada-de-villegas-mind efensa/428344-3